

| INDICATIVOS. | | | | |
|----------------------------|---|--|--|---------|
| EVENTO = | Reunião BICENTENÁRIO-03 | OBSERVAÇÕES | | |
| DIA = | 12-abr-2017 | | | |
| HORÁRIO = | 09:00 às 11:30 Hrs | | | |
| LOCAL = | Sala Reuniões - SEDETEC | Centro Administrativo – PM-SL – andar térreo | | |
| COORDENADOR = | Pedro Vasconcellos | | | |
| SECRETÁRIO = | Airton Corrêa Schuch | | | |
| CÓDIGO DE ARQUIVO = | RdR - GTG-2017-08-(12-abr-2017)-BICENTENÁRIO-03 | | | |
| RELAÇÃO DE PRESENÇA. | | | | |
| Nome (ordem alfabética) | Entidade ou Orgão | Celular ou Fone | E-mail | Rubrica |
| Airton Corrêa Schuch | ISL2024 | (51)-9-9918-1176 | acesso@sinos.net | ✓ |
| André Rotta | ACIST-SL | (51)- | arotta@gmail.com | ✓ |
| Décio Krohn | FECAB | (51)-9-9971-7698 | decio.krohn@gmail.com | ✓ |
| Gilberto José G. Karnas | ISL2024 | (51)-9-9164-4288 | karnas.gil@hotmail.com | ✓ |
| Gladis Luisa Baptista | FEEVALE | (51)-9-9968-9659 | gladisb@feevale.br | ✓ |
| Joel Santana da Gama | PM-SLE | (51)-9-8445-6982 | joelsantana.fp@gmail.com | ✓ |
| Luiz Fernando Gusmão | ISL2024 | (51)-9-9999-2314 | lfpgusmao@gmail.com | ✓ |
| Martin N. Dreher | IHVSL | (51)-9-9917-0870 | martindreher@terra.com.br | ✓ |
| Olimar Muller de Queiroz | PM-SLE | (51)-9-9873-2675 | olimar.queiroz@saoleopoldo.rs.gov.br | ✓ |
| Pedro Vasconcelos | PM-SLE | (51)-3596-5325 (?) | pedro.vasconcellos@saoleopoldo.rs.gov.br | ✓ |
| Priscila Carraveta | PM-SLE | (51)- | priscilacarraveta@gmail.com | ✓ |
| Sergio G. Dienstmann | ISL2024 | (51)-9-9982-2752 | sergio@percon.com.br | ✓ |

.X.

| PAUTA. | | | |
|----------------|--|---------------|---------|
| Prioridade | Assunto | Responsável | Tempo |
| 1. | Aprovação do Registro de Reunião anterior RdR - GTG-2017-05-(15-MAR-2017)-BICENTENÁRIO-02 | Schuch | 02 min |
| | | Participantes | 03 min |
| 2. | Formação da Comissão Organizadora do BICENTENÁRIO Considerações | Schuch | 05 min |
| | | Participantes | 20 min |
| 3. | Seminário estrutural do Programa – 2024 - BICENTENÁRIO Considerações | Schuch | 05 min |
| | | Participantes | 20 min |
| 4. | São Leopoldo Fest - Participações Considerações | Olimar | 05 min |
| | | Participantes | 20 min |
| 5. | Cadastramento do Calendário de EVENTOS - 2017 Considerações | Olimar | 05 min |
| | | Participantes | 20 min |
| 6. | Processo de Tombamento da Praça do Imigrante - SL Considerações | Joel | 05 min |
| | | Participantes | 20 min |
| 7. | PRÓXIMA REUNIÃO | Schuch | 02 min |
| | Dia = 10-mai-2017- Hora = 09:00 Local = SEDETEC-PM-SL | Participantes | 3 min |
| Tempo previsto | | | 135 min |

.x.

| REGISTROS | | | | |
|--|-------------------------------|---------------------------|------------------------|-----------------------|
| 1º ASSUNTO – Aprovação do Registro da Reunião Anterior | | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> RdR-GTG-2017-05-(15-mar-2017)-BICENTENÁRIO-02 | | | | |
| CONSIDERAÇÕES | | | | |
| Não houve comentários/considerações sobre o Registro. | | | | |
| CONCLUSÃO | | | | |
| Considerando que ninguém se pronunciou sobre o RdR o mesmo é considerado aprovado. | | | | |
| AÇÕES | | Responsável | PRAZO até | OBSERVAÇÕES |
| 1. Inserir no site | | Gilberto | 17-mai-2017 | |
| 2º ASSUNTO – Formação da Comissão Organizadora do BICENTENÁRIO | | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Schuch <p>Apresentou a atual situação: Prazo Previsto = maio-2017</p> | | | | |
| Entidade | Representante Titular | Representante Suplente | Representante Suplente | Observação |
| ACI-NHO | Convidada em 10-mar-2017 | | | Aguardando decisão |
| ACIST-SLE | André Rotta | Madeleine Hilbk | | Adesão em 05-abr-2017 |
| EST | Convidada em 29-mar-2017 | | | Aguardando decisão |
| FACCAT | Convidar até 19-abr-2017 | | | |
| FECAB | Decio Krohn | Silvio Aloysio Rockenbach | | Adesão em 03-abr-2017 |
| FEEVALE | Gladis Luisa Baptista | | | Adesão em 04-abr-2017 |
| ISL2024 | Luiz Fernando de Paula Gusmão | Airton Corrêa Schuch | Gilberto José Karnas | Adesão em 23-jan-2017 |
| PM-NHO | Convidada em 10-mar-2017 | | | Aguardando decisão |
| PM-SLE | Pedro Vasconcellos | Olimar Muller de Queiroz | Joel Santana da Gama | Adesão em 22-fev-2017 |
| UNISINOS | Convidada em 29-mar-2017 | | | Aguardando decisão |
| CONSIDERAÇÕES | | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Pedro <p>Informou que havia contato preliminar com Secretaria de Cultura de NHO. Devido a sua viagem ao exterior (10 dias), o acompanhamento será realizado apenas em maio.</p> <ul style="list-style-type: none"> Schuch | | | | |

Fará o convite a FACCAT e o correspondente acompanhamento nas demais entidades.

CONCLUSÕES

Necessário estruturar a Comissão Organizadora, por Entidade representativa (Tríplice Hélice)

- Poder Público
- Classe Empresarial
- Instituições de Ensino

| AÇÕES | Responsável | PRAZO até | OBSERVAÇÕES |
|--|-------------|-------------|-------------|
| Refazer Convites | Schuch | 19-abr-2017 | Via e-mail |
| Solicitar o complemento das indicações | Schuch | 19-abr-2017 | Via-e-mail |

3º ASSUNTO – Seminário estrutural do Programa – 2024 - BICENTENÁRIO

- Schuch

Informou sobre a dificuldade de organizar o referido Seminário, devido ao possível atraso na formação da Comissão Organizadora.

CONSIDERAÇÕES

- Pedro

Reiterou a necessidade de mais tempo para permitir a participação dos integrantes da Comissão Organizadora.

Nas edições anteriores da São Leopoldo Fest, havia uma programação cultural paralela, adicional aos festejos propriamente ditos (Amstras e/ou Palestras, etc.)

- André

Na ultima edição, a programação cultural foi mínima, com predominância dos festejos. Salientou, entretanto, a necessidade de caracterizar a festa como uma comemoração de origens germânicas, apesar da perda de identidade cultural de São Leopoldo.

- Martin

Teceu comentários sobre a transitoriedade da presença dos imigrantes na cidade e seu posterior deslocamento para seus correspondentes assentamentos. São Leopoldo permaneceu uma cidade de origem portuguesa.

Questionou a amplitude do Programa do BICENTENÁRIO.

- Gusmão

Informou sobre a progressiva ampliação das ações, com início nos 42 municípios originários da Villa de São Leopoldo (1846), representados principalmente nas bacias dos rios Caí e Sinos.

- Martin

Expressou sua opinião, de “pensar pequeno” e sugeriu inicialmente um Seminário sobre a Identidade dos atuais habitantes de São Leopoldo e suas relações culturais. E sua posterior continuidade.

- Pedro

Concordou com um evento relacionado com a questão “-Quem somos?”. Entretanto, insistiu sobre uma seqüência de eventos que permitissem uma abrangência cultural e territorial unificada em alguns temas comuns. E que representasse uma visão do passado com projeção ao futuro. E questionou Martin sobre esta possibilidade.

- Martin

Concordou em realizar uma palestra e posterior debate sobre - “Quem somos?” - como início de um processo de busca da identidade cultural de São Leopoldo. Sua disponibilidade será dia 21-jun- 4ª feira.

- Joel

Verificará a possibilidade de uso do Salão Nobre da Antiga Prefeitura, conforme discutido:

- Evento = definir nome com Martin
- Data = 21-jun-2017
- Horários
 - Abertura = 18:30
 - Início da Palestra = 19:00
 - Debates = 20:00
 - Encerramento = 21:00

- Schuch

Salientou a necessidade de criar algumas rotinas semelhantes ao Programa Fronteiras do Pensamento, devido à abrangência e extensão temporal do Programa do BICENTENÁRIO. Inclusive com busca de possíveis patrocinadores. Sugeriu o uso dos eixos temáticos do Desenvolvimento Sustentável, quais sejam:

- Ambiental
- Cultural
- Econômico
- Gerencial
- Social

Vai disponibilizar sugestões para possíveis decisões.

CONCLUSÕES

Realizar a seqüência de prioridades

- 1 - Formar Comitê Gestor
- 2 – Preparar Seminário
- 3 – Realizar Planejamento estratégico do Programa com Atividades definidas no Seminário
- 4 – Desenvolver Plano de Comunicação

| AÇÕES | Responsável | PRAZO até | OBSERVAÇÕES |
|---|------------------|-------------|-------------|
| 1 – Preparar Seminário – Quem Somos ? | PM-SLE Joel ? | 10-mai-2017 | c/ Martin |
| 2 – Apresentar sugestões sobre Seminários Temáticos | Schuch | 10-mai-2017 | |

4º ASSUNTO = São Leopoldo Fest - Participações

- Olimar

Informou ainda não estava na coordenação do evento, devido ao processo de reforma administrativa.

CONSIDERAÇÕES

- Joel

Tem conhecimento da formação de Comissão Interna para coordenar o Evento. Será contratada uma Produtora Cultural.

- André

Sugeriu um calendário de Eventos da PM-SL, permitindo a participação e/ou preparação de alternativas a sua execução, evitando coincidências de datas. Inclusive do Seminário recém discutido.

- Gusmão

Registrou que o Plano de Comunicação prevê uma participação do(s) patrocinador(es) no espaço já solicitado pela ISL2024, em fevereiro.

| | | | |
|--|--------------------|------------------|--------------------|
| <ul style="list-style-type: none"> Décio <p>Acredita que entidades filiadas à FECAB tenham interesse em participar do evento, com a devida antecedência.</p> | | | |
| CONCLUSÕES | | | |
| Necessário definir calendário e participações | | | |
| AÇÕES | <i>Responsável</i> | <i>PRAZO até</i> | <i>OBSERVAÇÕES</i> |
| Verificar calendário da São Leopoldo Fest | Olimar | 10-mai-2017 | Com Joel |
| Verificar participações na São Leopoldo Fest | Olimar | 10-mai-2017 | |
| 5º ASSUNTO - Cadastramento do Calendário de EVENTOS - 2017 | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Olimar <p>Informou que ainda não havia condições de realizar o cadastramento do Calendário de Eventos 2017.</p> | | | |
| CONSIDERAÇÕES | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Schuch <p>O Calendário de Eventos 2017 não tem mais condições, mas o Calendário de Eventos 2018 está relacionado às possibilidades de financiamento via Incentivo Cultural (LIC e/ou Rouanet)</p> | | | |
| AÇÕES | <i>Responsável</i> | <i>PRAZO até</i> | <i>OBSERVAÇÕES</i> |
| Verificar calendário 2017 | Olimar | 10-mai-2017 | Com Joel |
| Verificar calendário 2018 | Olimar | 10-mai-2017 | Com Silvio |
| 6º ASSUNTO - Processo de Tombamento da Praça do Imigrante - SL | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Joel <p>Informou que o IPHAN estava em reestruturação administrativa, o que não permitiu confirmar o processo a ser seguido.</p> | | | |
| CONSIDERAÇÕES | | | |
| <ul style="list-style-type: none"> Gilberto <p>Sugeriu iniciar a elaboração do “reestudo que deverá ser feito para a instrução do processo” conforme definido no Dossiê (pgs 56; 57; e 58).</p> <ul style="list-style-type: none"> Martin <p>Concordou com a interpretação de Gilberto</p> <ul style="list-style-type: none"> Schuch <p>O tombamento da Praça do Imigrante de São Leopoldo é emblemático no Programa – 2024 – BICENTENÁRIO DA IMIGRAÇÃO, inclusive pelas possíveis alternativas para ocupação dos espaços previstos e suas relações com a transferência da Rodoviária e a proposta do Monumento a Paz entre os Povos. Como consequência, verificar condicionantes do Plano Diretor, em revisão.</p> | | | |
| AÇÕES | <i>Responsável</i> | <i>PRAZO até</i> | <i>OBSERVAÇÕES</i> |
| 1 – Confirmar os condicionantes do Reestudo para Instrução do Processo | Joel | 10-mai-2017 | Com IPHAN |
| 2 – Verificar alternativas de ocupação de espaços e propostas existentes (transferência da Rodoviária e Monumento à Paz entre os Povos) | Joel | 10-mai-2017 | Com Gusmão |
| 3 – Verificar alternativas de ocupação de espaços e a Revisão do Plano Diretor. | Joel | 15-mai-2017 | Com Gilberto |

5º ASSUNTO = PRÓXIMA REUNIÃO

- **4ª Reunião do Programa 2024 – BICENTENÁRIO DA IMIGRAÇÃO**
 - DIA = 10-mai- 2017 - 4ª FEIRA
 - HORÁRIO = DAS 09h00min ÀS 11h30min
- LOCAL = SALA DE REUNIÕES – SEDETEC – ANDAR TÉRREO
 - CENTRO ADMINISTRATIVO – PM-SLE
 - SÃO LEOPOLDO

FIM